
Martínez-Cachá: «El trasvase más factible para el 
Altiplano es el del Júcar-Vinalopó» 

«Queremos que el Altiplano no esté aislado y que los agricultores tengan solucionados los 

problemas de agua para sus cultivos. El trasvase de agua del Júcar-Vinalopó al Altiplano es 

la solución más sencilla para acabar con el problema de escasez de agua», indicó ayer la 

consejera de Agricultura y Agua, Adela Martínez-Cachá, en su primera visita oficial a la 

ciudad de Yecla. 

El Pleno hizo una propuesta en la que se exigía al Gobierno regional y al Estado la 

necesidad de recursos hídricos externos para solucionar el grave problema que tiene esta 

zona con sus acuíferos esquilmados. La consejera aseguró que el Plan Hidrológico 

Nacional «tiene que salir adelante».
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